

**SAINT-PARDOUX-  
SOUTIERS**

**Un spectacle  
qui réchauffe les cœurs**



« Les Mangeurs de mots », PHOTO. CO

Un spectacle de la compagnie Parolata Sung et organisé par l'association Ah ? a été joué au foyer rural jeudi 14 décembre. Trois artistes sur scène ont conté, joué et chanté dans un décor animé devant une salle pleine en cette soirée hivernale. Un joli spectacle pour tous les âges, plein de poésie qui a réchauffé les cœurs.

<https://www.ahsaisonfestival.com/touslesspectacles-23-24>